

La Bolivie renforce ses programmes sociaux grâce à un prêt d'un million de dollars



La Havane, 9 juin, (RHC)- La Bolivie se prépare aujourd'hui à renforcer les actions de soutien aux "populations vulnérables" affectées par le Covid-19 après l'approbation à la Chambre des députés d'un crédit de 500 millions de dollars.

Le ministre de la Planification du développement, Sergio Cusicanqui, a défendu l'importance du prêt de la Banque interaméricaine de développement lors de la séance plénière des législateurs.

Devant les députés, il a expliqué qu'il permettra de promouvoir des initiatives telles que le remplacement d'une partie des coûts du Bon contre la Faim et de renforcer le système de santé.

Selon les données officielles, cet apport de devises contribuera à assurer un niveau minimum de qualité de vie aux personnes se retrouvant dans des situations de vulnérabilité suite à la crise provoquée par la pandémie de Covid-19, à réduire la morbidité et la mortalité dues au virus SARS-CoV-2 et à diminuer les effets indirects de la maladie sur la santé.

Les sources gouvernementales indiquent cinq axes de développement dans le cadre de ce programme.

Il s'agit notamment de soutenir les niveaux de revenu minimum des personnes touchées par la maladie dans la période immédiate et pendant la phase de rétablissement.

Parmi les autres objectifs figurent le renforcement de la direction de la réponse au niveau national, l'amélioration de la détection et du suivi des cas, le soutien des initiatives visant à interrompre la chaîne de transmission du SRAS-Cov-2 et l'amélioration de la capacité de prestation de services.

L'exposé des motifs du projet d'approbation de crédit indique que "les performances favorables des indicateurs de solvabilité et de liquidité enregistrées en octobre 2022 reflètent la capacité d'emprunt du pays et sa viabilité dans le temps".

Approuvé par la chambre basse, le texte a été transmis au Sénat pour un traitement et une approbation similaires.

M. Cusicanqui a prévu que, dans le domaine de la santé, par exemple, les dossiers médicaux numériques seront mis en œuvre et que le réseau de laboratoires de référence sera renforcé avec l'achat de fournitures, d'équipements et de réactifs pour 27 laboratoires.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/324995-la-bolivie-renforce-ses-programmes-sociaux-grace-a-un-pret-dun-million-de-dollars>



Radio Habana Cuba